





# 盗撮犯に 狙われる日常



女性の敵は女性！  
大阪府警は平成十四年十月九日、和歌山市内の男女を建造物侵入容疑で逮捕した。調べでは、男女は共謀して、公衆浴場の脱衣場で盗撮したビデオを販売しよう計画。女が盗撮目的で大阪府内の公衆浴場に客を装って入り込んだ疑い（朝日新聞から抜粋）。二人は二年前から同府内や和歌

県内の公衆浴場で盗撮をはじめ、同じデオのCCDカメラが量販され、少しの知識があれば、だれでも携帯電話のカメラ機能の向上に伴い、駅や段などで女性のスマートの中を携帯電話で盗撮する幼稚な犯罪が増えている。一方、小型・高性能・高画質のCCDカメラが量販され、だれでも

方香剤やラジカ  
ビデオテー  
ヘアートリー  
メントチューブ  
と今やどんなものに  
も潜ませることがで  
被害者がカメラの  
仕に気がつくことは  
すない。たとえばシ  
ノプーやトリートメ

**巧妙化する手口**

者が屋外の駐車場で電波を拾い録画する、というのも手口の一例だ。もちろん有線式カメラでの犯行もある。また海水浴場に八百万

ほぼ常態化し、市場には数え切れないほどの“盗撮もの”のDVDがあふれている。ではなぜ一向に盗撮被害にならなかったと訴える女性が

端に少ない。また、たとえばビデオを見ていた男性が、映像の中に知人の女性を見つけたとしても、そのことを本には言いにくいとい

# 炒化する手口

市場にいほどのDVDの撮被害による。ではとえビデオを端に少ない。男性が映像人の女性を見しても、その人には言いに、

またた見ていた  
の中に知  
つけたと  
ことを本  
り。 脅威と被害

一度ネット  
映像を回収  
ない。その  
は深刻であ  
(つづき)

## 次被害を生む盗撮の脅威

危険性をはらんで  
るのぢ。丘公左

## 手口

そのか主た手口が  
という。盗撮は脅  
迫の材料にされる

ト、タオルなどを入  
た「お風呂セット」  
無線式カメラを潜ま  
れ、女性が客を装い脱  
場や浴室を歩くとす  
。その間、誰にも気  
かされることなく共謀

もかけて仮設トイレ設置し、さまざまな度から盗撮するといふ。天がかりな例も実際和歌山市内であつた。

田でこないのだろうか。答えはその商品の特殊性にある。浴場盗撮ビデオに映る女湯は女性にとって見慣れた光景であり、大金を払ってまで見る機会は極めて状況の一つのことである。

があるのも原因だろう。

